

17.05.07 Nicht zart, aber besaitet: APOCALYPTICA touren

Beigesteuert von el-NINJA

Donnerstag, 17. Mai 2007

Letzte Aktualisierung Mittwoch, 23. Mai 2007

Jaja, die Cello Rocker von APOCALYPTICA sind schon unterwegs. Und sie bleiben es auch noch ne ganze Weile. Ende Mai düsen die Finnen erst mal ans andere Ende der Welt um im Juli in der Heimat METALLICA zu supporten. Aber dann, ja dann geht's richtig los: Ab Oktober wird Europa gerockt. Yippieh! Deutschlandstart ist in Hamburg am 21.10. und dann habt Ihr ganze 11 Tage Zeit, Euch hierzulande ein Konzert der besonderen Art zu geben. Wer da grad Rodeln, Kreide holen oder woanders ist, der hat etwas weiter östlich noch ein paar Tage Gnadenfrist. Tourdaten findet Ihr (bald) hier.